



communiqué

Date

Pour publication

Le 30 janvier 1992

N° 26

LE CANADA ACCUEILLE UNE CONFÉRENCE SUR LE RÔLE DU MILITAIRE ET LES SOCIÉTÉS DÉMOCRATIQUES

La secrétaire d'État aux Affaires extérieures, l'honorable Barbara McDougall, et le ministre de la Défense nationale, l'honorable Marcel Masse, ont annoncé aujourd'hui la tenue, du 2 au 5 février prochain, d'une conférence sur le rôle du militaire et les sociétés démocratiques. La Conférence est coparrainée par le Canada et l'Organisation du Traité de l'Atlantique Nord (OTAN).

La Conférence réunira des universitaires et des experts militaires des démocraties naissantes de l'Europe centrale et de l'Est, ainsi que de l'ancienne URSS et des pays de l'OTAN. Elle a pour but d'améliorer la compréhension des relations entre le civil et le militaire dans les sociétés démocratiques.

«Je me réjouis du fait que les Forces canadiennes joueront un rôle actif durant la conférence, a déclaré M. Masse. Notre participation permettra aux démocraties émergentes de l'Europe centrale et de l'Est de comprendre le lien entre les autorités militaires et civiles dans les pays occidentaux.»

«La Conférence tombe à point nommé, puisqu'elle coïncide avec l'émergence d'institutions démocratiques en Europe centrale et de l'Est, a déclaré M^{me} McDougall. Ce projet conjoint du Canada et de l'OTAN témoigne de notre indéniable volonté d'aider ces pays à mettre en place de véritables et solides régimes démocratiques.»